

51 *Bill Weasley*

Bill personifiziert das Kronenchakra. Dies ist eine „Blume“ mit 960 Blütenblättern, die vorherrschend violett sind. Außerdem hat sie eine Art untergeordnetem Zentralstrudel von glänzendem Weiss, durchflutet von Gold in ihrem Herzen. In befreiten Menschen kehrt sich dieser innere Strudel um und steht oben am Kopf hervor, wie eine Krone.

Sie werden diese Krone oft auf Statuen von Buddha sehen. Sie sieht wie ein Haardutt auf der Krone des Kopfes aus. Vielleicht ist Bills Pferdeschwanz ein Hinweis auf seine Identität.

Es gibt jedoch eine viel erhabeneren und kräftigere Art diese Krone oder die innere Blume in *Harry Potter* zu symbolisieren: Fleur, die Blume des Hofes.

Wenn Bill und Fleur heiraten, symbolisiert dies die Umkehrung der Rotation des Kronenchakras und das Aufsteigen der 12-blättrigen Blume innerhalb der größeren Blume. Dies wird von den Alchemisten die *wundersame, goldene Blume* genannt.

Dieses Ereignis geschieht, wenn der Alchemist Erleuchtung erlangt, wie die Buddhisten es nennen. Dies bedeutet, dass der Verstand des Alchemisten sich für die göttliche Inspiration geöffnet hat und er den göttlichen Plan kennt. Er tut Gottes Willen. In dieser Phase ist das Kronenchakra nicht länger ein Zentrum für das Aufnehmen von spiritueller Energie, sondern für das Ausstrahlen derselben für andere, um diese in ihrem spirituellen Weiterkommen zu unterstützen.

Die Hormondrüse, die mit diesem Chakra verbunden ist, ist die Pinealis. Diese wird in einem separaten Kapitel besprochen.

Es gibt ein Bild der wundersamen goldenen Blume auf dem Haupt der Figur auf der Vorderseite von Jan van Rijckenborghs *Die ägyptische Urganosis*, Band 1.